



夏が終わり、いろいろな経験をした子どもたちは一回りも二回りも成長したように感じます。日中はまだまだ残暑が厳しいですが、園庭では元気に鳴く蝉に代わり、トンボの姿が見られるようになってきました。

これからは身体を動かすのに、気持ちの良い気候となってきましたね。乳児は親子で遊ぼう会 幼児は運動会と大きな行事が続きます。一緒に遊ぶことや、子どもの頑張りを見てもらうことを楽しみに、子どもたちの力が発揮できる会になるよう望んでいます。

9月の行事

- 6日(木) 運動会総練習 2回目
- 7日(水) 英語に触れて遊ぼう
- 9日(土) 役員会
洗足こども短期大学生 保育実習
(8月28日~9日)
- 13日(水) 敬老会
- 14日(木) 運動会総練習 3回目
東高津中学校生徒 職場訪問学習
- 16日(土) 親子で遊ぼう会
*詳細はクラスよりお便りを配布しますのでご覧ください。
- 21日(木) 英語に触れ遊ぼう
- 22日(金) 運動会総練習 4回目
- 27日(水) 運動会総練習 5回目
- 25日(月) 園医健診

セミとり

セミの鳴き声を聞くと虫取り網を手に、セミの声が聞こえる方めがけて、エイッ!セミが入っていたら、大喜びです。残念ながらすり抜けても、何度も挑戦していました。

捕まえたセミは最後に「せ~の」で逃がしてあげます。セミさん今年も楽しませてくれて有難うございました。

☆9月生まれのおともだち☆

防災訓練



9月1日、警戒宣言発令による防災訓練を行いました。「地震です!」の声に、子どもたちは“だんご虫のポーズ”や机への下に身体を隠し、身の安全を確保することを学びました。その後、東高津中学校(広域避難場所)迄、全員で歩きました。

*だんご虫のポーズとは安全確保行動で、
1 まず低く、2 頭を守り、3 動かない、動作が丁度だんご虫の姿に似ているので、子どもたちに“だんご虫のポーズ”と伝えています。

(区役所の防災ダックより)